SOUTENEZ NOTRE PARTICIPATION AU PLUS GRAND RAID HUMANITAIRE D'EUROPE!

QUI SOMMES NOUS

Thomas et Marius, âgés d'une vingtaine d'années, deux amis de l'agglomération luronne : « Nous sommes diplômés d'un baccalauréat, passionnés de mécanique et de courses automobiles. Nous sommes en quête d'aventures, c'est pourquoi nous relevons le défit en nous engageant dans ce beau projet humanitaire. »



AIDEZ NOUS!

En apportant du matériel, des équipements et des fournitures scolaires (crayon, stylo, trousse, cartable, ...) et de loisir (sac de sport, ballon, raquette, ...). Obtenez la liste complète en scannant ce QR code :

Une collecte sera effectuée le 14 octobre et le 8 novembre 2022

De 13h à 17h30

Sous le préau





RETROUVEZ NOUS

sur notre page Facebook

La 4L Haute-Saônoise







SCANNER MOJ